

AUVERS-SUR-OISE

PAR MARIE PERSIDAT

« **LE BOTIN** », réplique du bateau-atelier de Daubigny a retrouvé sa place, entre la Maison de l'île et le Belvédère, en cette fin de semaine. Et vous pourriez même, d'ici peu, le voir voguer certains week-ends sur l'Oise. C'est en tout cas le souhait de l'association le Botin d'Auvers-sur-Oise, qui a construit cette embarcation. Pour le moment, les bénévoles parent au plus pressé. Car le bateau prend l'eau. « C'est normal, car il a passé tout l'hiver au sec », explique Hervé Sander le président de l'association. Il faut que le bois travaille un peu. »

Après avoir flotté sur la rivière pour la première fois en septembre dernier, l'embarcation avait été remise au centre technique municipal. Il a bénéficié d'un coup de peinture et équipé d'un moteur. « Tout marche bien ! », se félicite Bernard, un membre de l'association qui a pu tester le matériel jeudi, lorsque le bateau a été acheminé depuis l'embarcadere jusqu'à son point d'accostage.

Après une première mise à l'eau à la halte fluviale de Pontoise, « le Bo-



La réplique du « Botin » peut transporter huit personnes.

tin » a finalement été acheminé en camion jusqu'à Auvers pour des raisons pratiques.

L'ASSOCIATION RECHERCHE DES PILOTES

Les bénévoles se consacrent désormais aux derniers réglages. Ils envisagent d'organiser de petites excursions dès cette année. Les amateurs pourront ainsi se mettre la peau du peintre Charles-François Daubigny (1817-1878) lorsqu'il a, le premier, eu l'idée de peindre sur un bateau afin d'être au plus près de l'eau et de la nature. Un certain Claude Monet s'en

inspirera largement. « Le Botin » est homologué pour transporter huit personnes, dont deux membres de l'équipage. Les demandes d'autorisation pour circuler sur l'Oise sont en cours. « Nous fonctionnerons sur réservation », indique Hervé Sander. Mais l'association manque encore de bonnes volontés pour encadrer l'initiative et piloter le navire. Actuellement seuls quelques membres du groupe possèdent le permis rivière.

■ Si vous êtes intéressés, vous pouvez contacter l'association par mail lebotindauverssuroise@gmail.com.